
Les régularités orthographiques en 2e année 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La lettre crochet attend en 
silence à la fin d’un mot pour 

former un mot de même famille. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Si j’entends (k) à la fin d’un mot, 

j’écris le plus souvent «que». 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Certains mots commencent par 
un «h» que l’on n’entend pas. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le (s) à l’intérieur d’un mot peut 

s’écrire avec une seule lettre «s», mais 
il faut deux «s» s’il est placé entre deux 

voyelles. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si j’entends (gui/gue), j’écris 
«gui/gue». 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si j’entends (ki/ke), j’écris 
«qui/que». 
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